

Vos questions / nos réponses

## Merci de votre aide

Par [Profil supprimé](#) Postée le 28/10/2019 16:20

Merci beaucoup pour votre réponse jen parlerais à mon psychiatre et surtout au neurologue je n'en peux plus qu'on me dise que mes symptômes ne sont que psychologique je prendrais contact avec les capsas également merci encore

---

**Mise en ligne le 30/10/2019**

Bonjour,

Nous souhaitons vivement que vous puissiez trouver les réponses et solutions adaptées à vos difficultés. Recevez une fois encore tous nos encouragements et souhaits de prompt rétablissement.

Cordialement.

---